

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 131

Le 2 juillet 1986

VISITE AU CANADA DE SON ALTESSE ROYALE LE PRINCE HÉRITIER DE THAÏLANDE MAHA VAJIRALONGKORN

Le ministère des Affaires extérieures a le plaisir d'annoncer que Son Altesse Royale le prince héritier Maha Vajiralongkorn effectuera une visite au Canada du 21 au 29 juillet 1986 et sera, à Ottawa, l'invité du Gouverneur général, Son Excellence Jeanne Sauvé. Le prince héritier sera également l'invité d'honneur aux cérémonies de la fête nationale thaîlandaise qui se dérouleront à Expo 86.

À Vancouver, Son Altesse Royale assistera, au Queen Elizabeth Theatre, à la première du Ballet royal thaī, dont la renommée est internationale. Le prince héritier visitera également Victoria, Edmonton, Banff et Montréal. En acceptant l'invitation du Gouverneur général, Son Altesse Royale a indiqué que cette visite renforcera encore les liens étroits d'amitié et de bonne volonté qui existent entre les deux pays et peuples.

La visite coîncide avec le 25e anniversaire de l'établissement de relations diplomatiques entre la Thaïlande et le Canada. Depuis la fin des années 50, les liens se sont considérablement accrus entre les deux pays. Les échanges ont connu un essor constant et ont atteint une valeur de 236 millions de dollars en 1985. La Thaïlande, qui tient une place importante dans notre stratégie nationale du commerce, a récemment ouvert un bureau de promotion commerciale à Vancouver.

.../2

Nos projets d'aide au développement en vigueur en Thaïlande s'élèvent à 125 millions de dollars. Par ailleurs, le Canada a fermement appuyé la position de ce pays et de l'ASEAN sur le Cambodge et, par l'entremise d'agences internationales, a offert 32 millions de dollars en faveur des réfugiés cambodgiens qui se trouvent le long de la frontière avec le Cambodge. Depuis 1975, plus de cent mille réfugiés indochinois, dont plus de trente mille provenaient de camps thaïlandais, se sont réinstallés au Canada.

Les visites de haut niveau entre les deux pays témoignent du renforcement de la relation. Il y a eu entre autres la visite de M. Prem Tinssulanonda, Premier ministre Thaï, en 1984 et celle du très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, en 1985. Le ministre du Commerce extérieur James Kelleher s'est rendu en Thaïlande en février 1986 et le ministre thaï de l'Industrie Chirayu est venu au Canada en avril dernier.